

私とロータリー

寄稿

入会し2カ月がたとう
としていきます。私は、小さ
いながら内装業を営んで
おります。いまだ、職人を
しながら毎日を忙しく、
楽しく過ごしています。
昨今、毎日のように耳
にする「最低水準・デフ
レ」そして不況…。身近
な人の話を聞くと自分の

豊田西ロータリークラブ

安江 修二



ピンチこそ未来かわるチャンス

身も引き締まる思いにな
ります。まさに不安と背
中あわせ。
そ、
こんな状況だからこ
そ、「人との出会い」が
私
はロータリークラブ
の例会に参加すること
これからの一日一日が
とても楽しみです
です。人の考
え方は十人十
色、多くの
人
も引き締まる思いにな
つとしてい
ることは知
りません。ま
さに不安と
背す。人と
出会える団
体は
てい
ました。
幾つもあり、活動も様々
このように何も分から
過ごさせて
いただい
てい
ない私ですが、週に一度
ます。

に入会できるとは思っ
て
よ
り
新
た
な
出
会
い
が
あ
り
と
出
会
え
る
こ
と
を
楽
し
み
い
ま
せ
ん
で
し
た
し、
ど
の
ま
す。
ま
た、
委
員
会
や
同
に
活
動
し
て
ま
い
り
ま
す。
様
な
活
動
を
し
て
い
る
の
か
行
会
活
動
に
参
加
す
る
こ
と
ピンチな時代だからこ
も
恥
ず
か
し
い
こ
と
で
す
が
に
よ
り、
ふ
れ
合
つ
こ
と
の
そ、
人
と
の
出
会
い
で
未
来
知
り
ま
せ
ん
で
し
た。
た
だ
楽
し
さ
を
改
め
て
教
え
て
い
が
か
わ
る
チ
ャ
ン
ス
だ
と
思
社
会
へ
の
奉
仕
を
理
念
の
一
た
だ
き、
中
に
は
少
し
大
変
い
ま
す。